

# Gala wird Geheimnis lüften

Sechs Kärntner Betriebe sind für den Constantinus Award nominiert

127 Projekte wurden für den Constantinus eingereicht – die besten 39 hat die Jury bereits ausgewählt. Wer das Rennen um den IT- und Beraterpreis macht, steht am Donnerstag, 16. Juni, fest.

Zum ersten Mal findet die Constantinus-Gala heuer in Kärnten statt. Besonders stolz ist daher der WK-Obmann der Fachgruppe Unternehmensberatung und IT, Peter Kreiner, über die hohe Zahl an Kärntner Nominierten. „Heuer gab es so viele Einreichungen und Nominierte wie noch nie. Es freut mich, dass sechs Kärntner Betriebe im Rennen um den Constantinus dabei sind. Ich hoffe sehr, dass wir aus Kärnten auch viele Sieger stellen können.“

Wer tatsächlich den IT- und Beraterpreis, den Constantinus, mit nach Hause nehmen darf,



Foto: KK

Sie blicken der Constantinus-Gala voll Freude entgegen: Die Nominierten Rene Rassnitzer und Franz Nössler von priorIT, Obmann Peter Kreiner, Michael Steindl von Liland IT, Unternehmensberaterin Patricia Radl Rebernick, Sabrina Schiffrer von gain&sustain und Clemens Skabal von more&g e-Health (von links). Nominiert, aber nicht im Bild: Applied Informatics.

wird am Donnerstag, 16. Juni, ab 18 Uhr bei der Constantinus-Gala im Casineum Velden ver-

raten. Vergeben wird der Award in fünf Haupt- und zwei Sonderkategorien.

## Versicherungsmakler bildeten sich weiter

Lebenslanges Lernen und Weiterbildung ist das Vermögen der Zukunft. Deshalb trafen sich die Kärntner Versicherungsmakler zu einer WK-Informationsveranstaltung über Maklerrecht und -haftung in Klagenfurt. WK-Fachgruppenobmann der Versicherungsmakler, Franz Ahm, freute sich über zahlreiche Teilnahme: „Gerade für unseren Berufsstand ist es immer unabdingbar, sich mit neuen und brandaktuellen Bereichen auseinanderzusetzen.“

Diesmal wurde der Schwerpunkt der Veranstaltung auf rechtliche Aspekte und Neuerungen gelegt, aber auch Haftungsfallen oder die richtige Schadensabwicklung standen am Programm.

Als Experte beantwortete Roland Weinrauch, Rechtsanwalt in Wien und der Steiermark, viele Fragen der Versicherungsmakler.